Fecha: 07-06-2025 Medio: Diario Talca Supl.: Diario Talca

Tipo: Noticia general
Título: Farmacia municipal se queda sin remedios

Pág.: 8 Cm2: 642,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

## Farmacia municipal se queda sin remedios

Patricio Moraga Vallejos. Fotografía Luis Casanova Valdés

Concejales advirtieron sobre la carencia de medicamentos en las distintas sucursales y pedirán explicaciones a la Corporación Municipal de Desarrollo

ueron los propios trabajadores de la farmacia municipal Junto a Ti, en Talca, los que alertaron sobre la falta de medicamentos a la venta en las distintas sucursales.

"Hay una alerta por parte de los trabajadores y trabajadoras de las farmacias Junto a ti que hoy día son administradas por una de las corporaciones que tenemos como municipio, es decir, la Corporación de Desarrollo. Hemos recibido la alerta también por parte de los vecinos y vecinas que van a comprar, ven muchos funcionarios, pero en realidad visiblemente los estantes no tienen medicamentos y además al consultar se dan cuenta que ni siquiera medicamentos básicos son los que hay", advirtió la concejala Paula Retamal.

Por lo mismo, se resolvió convocar al gerente de la Corporación de Desarrollo para que informe de lo ocurrido, considerando además que desde el Concejo Municipal se aprueba el traspaso de recursos.

"Este año fueron más de mil millones de pesos por lo que deberían rendirnos cuenta respecto del porqué no hay stock de medicamentos cuando nosotros tenemos un presupuesto asignado para aquello", dijo.

Asimismo, dependiendo de la información y respuestas que se entreguen, se adoptarán las medidas correspondientes. El tema fue expuesto durante la última sesión de Concejo Municipal, desperando la inquietud general ya que precisamente la farmacia Junto a Ti-hoy con seis sucursales- fue concebida y puesta en funcionamiento para que la comunidad pudiera adquirir los remedios a un precio más favorable, impactando positivamente en el bolsillo y de manera especial en el caso de las personas mayores y de mayor vulnerabilidad.

## Adultos mayores

La concejala Melania Moya también expresó su preocupación por el desabastecimiento de la farmacia y el impacto de esto en la comunidad que



La falta de stock de remedios en las sucursales de la farmacia Junto a Ti fue advertida por los propios trabajadores.

concurre a comprar sus remedios.

"Los vecinos y vecinas, sobre todo los más ancianos, llegan a veces con una receta, porque no todos los remedios los entrega el consultorio o, por ejemplo, hay gente que tiene que tomar remedios recubiertos y no los que da el consultorio, sino que algo que les proteja un poquito más la flora intestinal, el estómago, y eso lo tienen que comprar. Y en las farmacias de las cadenas son carísimos. Entonces estas farmacias se hicieron justamente con la idea de ayudar a todos ellos y que baje ese valor; pero van y no encuentran nin-gún remedio, nada", señaló, apuntando que "yo vi fotos de las estanterías que están totalmente vacías".

Indicó que está pidiendo información al respecto junto con los otros concejales que han levantado el tema para buscar una solución.

"No puede ser que en algo tan importante como la salud de nuestros vecinos, los medicamentos no estén siendo surtidos; fue algo que se les ofreció y que realmente es un beneficio, porque los compraban a una tercera parte del valor en las cadenas", agregó.

## Al mismo precio

Junto con la falta de stock de remedios, el concejal Patricio Mena observó que los remedios que sí están disponibles, en muchos casos, están al mismo precio que en las farmacias de cadenas, impactando negativamente en el bolsillo de los usuarios.

"No hay ningún beneficio hoy día en las farmacias Junto a Ti con respecto a las personas, muchas de ellas adultos mayores de alta vulnerabilidad, que veían en las farmacias municipales la oportunidad de poder comprar y acceder a sus medicamentos, sus tratamientos de enfermedades que son prolongadas, que son crónicas, por lo tanto lo necesitan mensualmente, accedían a un precio bastante módico y que les significaba un ahorro en su economía familiar", comentó Mena, enfatizando que "por una parte no tie-

nen los remedios y por otro lado tienen que igualmente comprarlos en las farmacias de cadena, encareciendo el presupuesto que ellos mantenían".

Señaló haber recibido información de los mismos funcionarios en cuanto a que las bodegas y las góndolas están vacías.

"Necesitamos saber qué está pasando con las farmacias municipales. Por eso solicité un informe completo de cuál es la situación financiera de las farmacias municipales, por qué estamos en esta situación", dijo, añadiendo que además se hace necesario que los químicos farmacéuticos son los que deben estar a cargo de las farmacias y de las decisiones de compra de medicamentos.

"Es muy preocupante que no tengamos hoy día los medicamentos, que tengamos las farmacias prácticamente vacías y lo que genera una gran molestia en los usuarios y que esta molestia se trasunta en los funcionarios que son agredidos verbalmente porque no están los remedios que estaban antes", insistió.

